

Veranstaltung | Neuerscheinung

Online-Broschüre: Digitalisierung geschlechtergerecht gestalten

Seit Juni 2021 liegt der dritte Gleichstellungsbericht der Bundesregierung vor. Er beschäftigt sich mit der Frage, wie wir Digitalisierung geschlechtergerecht gestalten. Diese Frage wurde mit verschiedenen Akteur*innen entlang des aktuellen Gleichstellungsberichts der Bundesregierung an digitalen Runden Tischen diskutiert. Die Dokumentation der Veranstaltungsreihe steht nun zum Download bereit.

**Do
24.02.**

Veranstalter/in

EAF Berlin, Geschäftsstelle Dritter Gleichstellungsbericht am ISS e.V. und das Harriet Taylor Mill-Institut an der Hochschule für Wirtschaft und Recht Berlin

Downloads

- [Broschüre](#)
- [Meldung der EAF Berlin](#)
- [EAF Berlin](#)
- [Geschäftsstelle Dritter Gleichstellungsbericht](#)

Zusammen mit dem Harriet Taylor Mill-Institut der HWR Berlin und der Geschäftsstelle des Dritten Gleichstellungsberichts hat die EAF Berlin e. V. (Europäische Akademie für Frauen in Politik und Wirtschaft Berlin e.V.) mithilfe finanzieller Förderung durch das Bundesfamilienministerium eine digitale Veranstaltungsreihe durchgeführt. Bei einer kick-off Findungsrounde wurden zunächst fünf Themenschwerpunkte identifiziert und anschließend mit Wissenschaft, Wirtschaft, Politik und Zivilgesellschaft auf der Basis von Expert*inneninputs an runden Tischen diskutiert. Die jetzt vorliegende online Dokumentation hält Kernbotschaften und Ergebnisse dieser Veranstaltungsreihe fest.

Die Themen der Online-Roundtables im Überblick:

1. Diskriminierungsfreie Technikgestaltung (11. November 2021)
2. Gründungen in der Digitalbranche (24. November 2021)
3. Plattformökonomie (07. Dezember 2021)
4. Digitale Arbeitswelt (17. Dezember 2021)
5. Digitale Gewalt (12. Januar 2022)